

Ressort: Sport

Verstappen gewinnt Formel-1-Rennen in Malaysia

Sepang, 01.10.2017, 10:35 Uhr

GDN - Max Verstappen hat im Red Bull das Formel-1-Rennen in Malaysia gewonnen. Verstappen hatte Hamilton, der aus der Pole gestartet war, in der vierten Runde überholt, als der Mercedes-Pilot nicht die volle Motorenleistung abrufen konnte.

Der Brite musste sich daher mit Platz zwei begnügen. Sebastian Vettel hingegen legte eine spektakuläre Aufholjagd hin. Der Ferrari-Pilot konnte wegen technischer Probleme im Qualifying keine Zeit setzen und landete auf dem letzten Platz. Von dort arbeitete er sich bis auf Rang vier vor und scheiterte nur trotz mehrerer Angriffsversuche an Daniel Ricciardo, der im Red Bull den dritten Rang verteidigte.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-95434/verstappen-gewinnt-formel-1-rennen-in-malaysia.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com